

Borrador de Presentación para la Asociación "Amigos de Portugal"

Buenas tardes y muchas gracias a todos por su presencia. Agradecemos especialmente a LNE por brindarnos este marco de lujo en el Club Prensa Asturiana, con una mención especial a su directora, María José Iglesias.

Soy Antonio López, aunque algunos me conocen más por mi apodo: Cuestas. Tengo a mi vera a dos españoles grandes amigos de Portugal, Ángel García Prieto y Beatriz Peralta García, mil gracias por vuestra presencia y vuestra colaboración totalmente altruista. Tenemos, pues, el honor de contar con la presencia de estos dos distinguidos invitados, cuyas trayectorias y contribuciones a la cultura y al fortalecimiento de los lazos entre las dos naciones son motivo de admiración y respeto. Su participación en este acto simboliza el espíritu de cooperación y amistad que buscamos promover a través de nuestra asociación.

Me presento ante ustedes como delegado de la Asociación "Amigos de Portugal" en Asturias, una iniciativa liderada con visión y dedicación por Joaquín Duarte de Silva, un portugués de Oporto desde España, desde Valencia en concreto, donde ha hecho gran parte de su vida. La asociación se dedica a fomentar y celebrar la rica conexión cultural y de amistad entre España y Portugal, abrazando toda iniciativa que la promueva. Todo lo relacionado, en definitiva, a cultivar el entendimiento entre ambos países. Queremos que ésta charla-coloquio que bien podemos titular: 50 años de amistad luso-española sea la primera en Asturias de otras muchas actividades por venir.

En "Amigos de Portugal", valoramos profundamente los lazos históricos y culturales que nos unen. Nuestro objetivo principal es reforzar esta amistad a través del reconocimiento y la apreciación de nuestras raíces comunes, promoviendo un entendimiento mutuo que pueda trascender cualquier frontera.

Siempre Mirando hacia el Futuro

Miramos hacia el futuro con optimismo, convencidos de que el diálogo y el intercambio cultural son fundamentales para construir un profundo legado de amistad y colaboración entre España y Portugal. Esta presentación, como todas las actividades que en un futuro pudieran acontecer, es un minúsculo paso en nuestro camino compartido, pero por pequeño que sea queremos aportar nuestro granito de arena.

Gracias por compartir este momento tan especial para nosotros. Esperamos que este acto sea un reflejo de los valores que promovemos y un testimonio que contribuya a profundizar la conexión ya existente entre ambas naciones.

Unidos desde la noche de los tiempos sobre el privilegiado solar ibérico sus moradores están hoy, por fortuna, muy por encima de las estrategias políticas de sus gobernantes y conscientes de que España y Portugal han vivido demasiado tiempo de costas viradas (de espaldas) han decidido, hace ya tiempo, mirarse directamente a los ojos.

Muchas gracias.